

Motorradwelt Bodensee gibt wieder Gas
25.01.2018



Von Freitag bis Sonntag (26. bis 28.01.) findet die Motorradwelt Bodensee auf dem Messegelände in Friedrichshafen statt. Auf der internationalen Messe gibt es wirklich alles, was das Herz eines Motorradfahrers höher schlagen lässt und selbst für die Nicht-Motorradfahrer gibt es einiges zu sehen und zu erleben.

Leadin

Von Freitag bis Sonntag (26. bis 28.01.) findet die Motorradwelt Bodensee auf dem Messegelände in Friedrichshafen statt. Auf der internationalen Messe gibt es wirklich alles, was das Herz eines Motorradfahrers höher schlagen lässt und selbst für die Nicht-Motorradfahrer gibt es einiges zu sehen und zu erleben. Bettina Hoffmann berichtet.

312 Aussteller sind in diesem Jahr bei der 24. Auflage der Motorradwelt Bodensee vertreten. In zehn Hallen gibt es die neuesten Motorräder, Zubehör, Test-Parcours sogar für Motorradneulinge und ein actiongeladenes Rahmenprogramm mit Stuntshows und Rennen. Zum ersten Mal gibt es auf der Messe eine ganze Halle zum Thema Customizing für alle Umbau-Profis und Kreativkünstler am Bike. Auch der Bereich Motorradreisen wurde vergrößert. Voll im Trend liegen weiterhin Motorräder im Retro-Design, die mit ihrem klassischen Aussehen überzeugen.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen

Abmoderation:

Die Motorradwelt Bodensee läuft von Freitag, 26. bis Sonntag, 28. Januar 2018: Freitag von 11 bis 19 Uhr, Samstag von 10 bis 18 Uhr und Sonntag von 10 bis 17 Uhr. Die Tageskarte kostet 11,50 Euro, ermäßigt 9,50 Euro. Und wer mit dem Motorrad anreist, der muss keinen Eintritt bezahlen. Alle Infos zu weiteren besonderen Ticket-Specials für Familien und für den Freitagabend gibt es online unter www.motorradwelt-bodensee.de